



Portada / Economía Y Finanzas /

Silvia Rodríguez
agosto 20, 2024 @ 6:23 pm

Nuevas inversiones foráneas caen y reformas pueden limitarlas más: IP

El gobierno destaca niveles históricos de IED en el primer semestre, pero la inversión nueva ha caído, precisa el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas.



El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) advirtió que si bien recientes cifras oficiales revelan que la Inversión Extranjera Directa (IED) hacia México alcanzó niveles históricos, al desglosar los datos se observa una caída en las nuevas inversiones, lo que podría profundizarse con la reforma judicial y la eliminación de organismos autónomos.

El Presidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del organismo, Víctor Manuel Herrera, señaló que en la cifra de 31,000 millones de dólares al cierre del segundo trimestre del año es importante observar los componentes y desagregarlos en tres: reinversión de utilidades (que es el componente más grande), nuevas inversiones y cuentas intercompañía.

En conferencia de prensa, aseguró que ha habido una comprensión errónea en el componente de reinversión de utilidades, pues se tiene la idea de que ese dinero está depositado en algún lado, pero en realidad tiene el mismo comportamiento de las utilidades, por ejemplo, del año pasado.